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Secretaria de Desenvolvimento Regional, datado de 05 de setem-

bro de 2024,

R E S O L V E :

NOMEAR CRISTIANO AUGUSTO MANHÃES SILVEIRA, 

Matrícula 32024, para o Cargo em Comissão de Assessor Técnico 

da Japuíba, da Superintendência de Regionais, da Secretaria Execu-

tiva de Serviço Público, da Secretaria de Desenvolvimento Regional, 

Símbolo CC-3, com efeitos a contar de 04 de setembro de 2024.

REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE

MUNICÍPIO DE ANGRA DOS REIS, 06 DE SETEMBRO DE 2024

FERNANDO ANTÔNIO CECILIANO JORDÃO

PREFEITO

TIAGO MURILO SCATULINO DE SOUZA

SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTO REGIONAL

CONCORRÊNCIA PÚBLICA

ELETRÔNICA Nº 90.032/2024

PROCESSO Nº SEI-2024-05000598

OBJETO: Contratação de empresa especializada em serviços de 

engenharia para construção de conjunto habitacional de edifica-

ções (unifamiliar – 3 unidades), com fornecimento de materiais 

e mão de obra, referente a programa habitacional da Prefeitura de 

Angra dos Reis, incluindo todos materiais, mão de obra e quais-

quer insumos necessários à sua perfeita execução.

DATA/HORA DA SESSÃO: 23/09/2024, às 09:00hs.

RETIRADA DO EDITAL: httpepresentante(s) legal(is)

PAULO JORGE RODRIGUES GUIMARÃES

AGENTE DE CONTRATAÇÃO

EXTRATO DE TERMO DE

ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO 90018/2024

OBJETO: Aquisição de 01 (um) estabilizador de tensão isolado, 

Microcontrolado de 30kva para atender a edificação do Parque 

Tecnológico do Mar

TIPO: menor preço por item;

FUNDAMENTO: Lei Federal nº 14.133/2021;

O SR. SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO E PARCERIAS, 

no uso de suas atribuições legais, RESOLVE: ADJUDICAR o ob-

jeto licitado e HOMOLOGAR o procedimento licitatório, con-

forme abaixo:

EMPRESA: VLP NOBREAKS E ESTABILIZADORES LTDA, 

CNPJ: 20.324.748/0001-57;

Item 1 - Estabilizador Tensão

VALOR TOTAL DA AQUISIÇÃO: R$ 23.250,00 (vinte e três 

mil e duzentos e cinquenta reais).

ANGRA DOS REIS, 28 DE AGOSTO DE 2024

ANDRÉ LUIS GOMES AMAZONAS PIMENTA

SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO E PARCERIAS

P O R T A R I A  Nº 114/2024

O PRESIDENTE DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE CAPTA-

ÇÃO DE ÁGUA E TRATAMENTO DE ESGOTO DO MUNICÍ-

PIO DE ANGRA DOS REIS – SAAE, no uso das atribuições legais,

R E S O L V E :

DESIGNAR SAMUEL FRANCISCO, Matrícula nº 190.506, 

para exercer, interinamente, a Função Gratificada de Diretor do 

Departamento de Administração e Licitação, Símbolo FG-1, no 

período de 01 a 30 de outubro de 2024, durante as férias do titular 

Marcio José Cabral Côrtes, Matrícula nº 190.568.

REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE

SERVIÇO AUTÔNOMO DE CAPTAÇÃO DE ÁGUA

E TRATAMENTO DE ESGOTO DO MUNICÍPIO DE

ANGRA DOS REIS – SAAE, 05 DE SETEMBRO DE 2024.

CARLOS FELIPE LARROSA ARIAS

PRESIDENTE
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Foto: Divulgação

Ponte entre BM 
e Quatis é alvo 
de vandalismo

Vestígios de incêndio e danos a estrutura 
interrompem o tráfego de veículos e ciclistas

Ponte será reparada até a próxima semana

Volta Redonda

Pacientes do SUS (Sis-
tema Único de Saúde) em 
Volta Redonda começaram a 
receber mensagens via What-
sApp, lembrando sobre o 
agendamento de consultas 
com especialistas e exames, 
informou a prefeitura nesta 
quinta-feira (5). Através dos 
telefones (24) 99252-4426 
e 99229-6228, os pacientes 
estão sendo informados do 
seu agendamento para o dia 
seguinte. A iniciativa come-
çou neste mês.  

“A Secretaria Munici-
pal de Saúde implementou 
este canal de comunicação 
com o objetivo de minimi-
zar as faltas nas consultas 
com especialistas e nos exa-
mes agendados pela Central 
de Regulação Municipal. 
Esta comunicação também 
visa aproveitar as vagas das 
desistências comunicadas 
pelos pacientes agendados, 
otimizando nossos recursos 
de atendimento e reduzindo 
o absenteísmo”, explicou a 
secretária municipal de Saú-

de, Maria da Conceição de 
Souza Rocha. 

Recentemente, a prefeitu-
ra lançou o novo site Saúde 
Digital VR (saudedigitalvr.
voltaredonda.rj.gov.br), que 
conta com informações so-
bre os atendimentos presta-
dos pelos serviços públicos 
municipais de saúde. O site 
informa sobre dados relacio-
nados ao posicionamento na 
fila de espera para consultas, 
exames e outros procedi-
mentos do SUS.  

COMO ACESSAR O SITE
Ao acessar o site, o pacien-

te deve verificar seus dados 
cadastrais, incluindo núme-
ro de telefone, endereço e 
e-mail. Essas informações são 
essenciais para que a Central 
de Regulação do SUS possa 
entrar em contato de forma 
rápida e eficiente. Caso o ci-
dadão não possua a senha de 
acesso ou encontre alguma 
informação incorreta em seu 
cadastro, ele deve procurar a 
unidade de Saúde mais pró-
xima de sua residência para 
fazer as correções necessárias.

VR envia mensagens para 
agendamento de consultas e exames

Volta Redonda

A prefeitura de Volta Re-
donda anunciou nesta quinta-
-feira (5) que o Hospital São 
Batista (HSJB) alcançou um 
novo recorde na realização 
de cirurgias. No último mês 
de agosto, a unidade da rede 
municipal de saúde alcançou 
a marca de 541 cirurgias em 
um mês, total 19,96% maior 
que o observado em agosto de 
2023 (451). Quando somados 
os oito primeiros meses de 
2024, o HSJB realizou 3.863 
cirurgias – 11,52% a mais que 
o total do mesmo período no 

ano passado, que foi de 3.464.
Em relação ao mês de agos-

to, exclusivamente, o maior 
salto foi nas cirurgias oftal-
mológicas, que passaram de 
uma para 26. Outros procedi-
mentos que tiveram aumento 
expressivo, quando compa-
rados ao mesmo mês do ano 
passado, foram os de gineco-
-obstetrícia, com crescimento 
de 43,21% (81 para 116); trau-
mato-ortopedia, com 19,69% 
(127 para 152); e urologia, 
com 21,18% (85 para 103).

No comparativo entre 
janeiro e agosto de 2023 e 

2024, o maior crescimento foi 
nas cirurgias de oftalmologia, 
que passaram de 53 para 92 
(crescimento de 73,58%). Na 
sequência, os procedimentos 
de gineco-obstetrícia passa-
ram de 571 para 847, o que 
resultou num crescimen-
to de 48,34%. Já o setor de 
urologia passou de 688 para 
768 – 11,77% a mais, ao passo 
que as cirurgias de traumato-
-ortopedia tiveram um saldo 
positivo de 10,99%, passando 
de 955 para 1.060 quando 
comparados os oito primeiros 
meses do ano.

Desde 2021, o São João Ba-
tista passou por um processo 
de revitalização de sua estru-
tura e prestação de serviços, o 
que permitiu que o número 
de cirurgias voltasse a cres-
cer. A isso pode-se somar os 
mutirões de cirurgias, em que 
procedimentos de ortopedia, 
oftalmologia e urologia têm 
sido realizados aos finais de 
semana e feriados, liberando 
espaço para as cirurgias eletivas 
e de emergência em dias úteis, 
uma vez que o hospital é uma 
unidade de pronto atendimen-
to.

HSJB atinge recorde com 3,8 mil cirurgias em 2024

Barra Mansa

Uma ponte localizada na es-
trada que liga Barra Mansa a 
Quatis, na altura do bairro Glicé-
rio foi alvo de vandalismo e está 
causando preocupação entre os 
moradores, motoristas e ciclistas 
que utilizam a via. Na quinta-fei-
ra (5), eles denunciaram que estes 
danos estão dificultando o tráfego 
na região.

De acordo com relatos, partes 
da madeira da ponte foram su-
postamente arrancadas, e sinais de 
uma tentativa de incêndio foram 
encontrados no local. A situação 
gera riscos, principalmente para 
motoristas, que alegram dificul-

dade em frear devido ausência de 
madeiras na parte de descida da 
estrutura, aumentando a possibi-
lidade de acidentes.

O prefeito de Barra Mansa la-
mentou os atos de vandalismo em 
pleno período eleitoral “É lamen-
tável que, em época de eleição, 
tentem colocar fogo numa ponte. 
E não dando certo, arrancaram as 
travessas. Não se faz política dessa 
maneira”, disse Drable.

PONTE TERÁ FLUXO 
NORMALIZADO NA
PRÓXIMA SEMANA

A ponte está localizada em 
uma área rural, por onde trafegam 

veículos transportando leite e ou-
tros produtos cultivados nas pro-
priedades ao entorno. De acordo 
com o secretário municipal de 
Desenvolvimento Rural, Bruno 
Meireles, a previsão é que até o 
meio da próxima semana a ponte 
estará apta para o tráfego.  

“A ponte estava muito pre-
cária, já foram encomendadas as 
madeiras para fazer a troca das 
peças que estão comprometidas. 
O prazo de entrega que o pessoal 
da madeireira pediu para entre-
gar estas peças é terça-feira (10). 
Acredito que até no máximo 
quarta-feira (11), a ponte estará 
consertada”, revelou o secretário.


